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Versión Estenográfica de la Quincuagésima Sexta Sesión Extraordinaria 
Urgente de Carácter Privado de la Comisión de Quejas y Denuncias del 
Instituto Nacional Electoral, realizada vía remota. 
 

Ciudad de México, 1 de junio de 2024. 
 

La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Gracias. Muy buenas 
noches a todas las personas. Les saludo con mucho gusto. 
 
Siendo las 11 de la noche con 13 minutos del 1º de junio del año 2024, damos inicio 
a la Quincuagésima Sexta Sesión Extraordinaria Urgente de Carácter Privado de la 
Comisión de Quejas y Denuncias. 
 
Saludo con mucho gusto a mis colegas, consejera Rita, consejero Arturo, al 
Secretario de esta Comisión, Licenciado Hugo, a quien le pido amablemente que 
verifique la asistencia para poder ver el quorum para sesionar. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con mucho gusto, Presidenta. 
 
Conforme a su instrucción, pido de manera nominal la asistencia virtual a esta 
sesión. 
 
Consejera Rita Bell López. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Rita Bell López: Buenas noches. Presente. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Gracias. Buenas noches. 
 
Consejero Arturo Castillo. 
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: Presente. Buenas noches. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Buenas noches. Gracias. 
 
Consejera Claudia Zavala. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Presente, Secretario. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Gracias. Buenas noches. 
 
Le informo, Presidenta, que el quorum legal para sesionar se encuentra 
debidamente integrado. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, 
Licenciado Hugo. 
 
En esa virtud, damos inicio formalmente a los trabajos de esta Comisión. 
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Le voy a pedir, por favor, nos presente el proyecto del orden del día. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con gusto. 
 
El orden del día para esta sesión se integra por un punto, cuyos documentos fueron 
previamente circulados con la convocatoria, y de los cuales se propone también la 
dispensa de su lectura. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Gracias, Licenciado 
Hugo. 
 
Colegas, a su consideración el proyecto. 
 
Si no hay intervenciones, tomamos la votación correspondiente al orden de día. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con gusto. 
 
Se consulta a las personas integrantes de la Comisión de Quejas y Denuncias si se 
aprueba el proyecto de orden del día, así como la dispensa de la lectura de los 
documentos previamente circulados para entrar directamente a su consideración. 
 
Quienes estén por la afirmativa les pido manifestarlo. 
 
Consejera Rita Bell López. 
 
La Consejera Electoral, Rita Bell López: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejero Arturo Castillo. 
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Claudia Zavala… 
  
Sigue 2ª. Parte 
Inicia 2ª. Parte 
 
…quienes estén por la afirmativa les pido manifestarlo.  
 
Consejera Rita Bell López. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Rita Bell López: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejero Arturo Castillo. 
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor. 
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El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Claudia Zavala. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Presidenta, le informo que se 
aprobó el orden del día por unanimidad. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Gracias, licenciado 
Hugo. 
 
Le pido, por favor, desahoguemos el único asunto listado. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: El asunto es relativo al 
procedimiento especial sancionador 1016/2024, en el que el Partido Político Morena 
denunció a Fernando Belaunzarán Méndez por la presunta trasgresión al periodo 
de veda electoral por la publicación realizada en su perfil de X el día 31 de mayo del 
año en curso.  
 
Por lo anterior, se solicitó la adopción de medidas cautelares a fin de que se ordene 
el retiro inmediato de la publicación denunciada y en su vertiente de tutela 
preventiva para que se ordene al denunciado se abstenga de realizar y difundir 
propaganda electoral.  
 
En el proyecto se plantea la procedencia de la medida cautelar, dado que desde un 
análisis preliminar y bajo la apariencia del buen derecho, se advierte que el 
contenido de la publicación denunciada, dada su naturaleza, en realidad se trata de 
difusión de propaganda electoral durante el periodo de veda electoral.  
 
En consecuencia, se ordena el retiro inmediato de la publicación denunciada.  
 
Por lo que respecta a la tutela preventiva, se plantea su improcedencia al tratarse 
de hechos futuros de realización incierta.  
 
Se recibieron en este caso observaciones de forma de las tres consejerías.  
 
Es la cuenta, Presidenta.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Muchas gracias, 
Licenciado Hugo.  
 
Colegas, a su consideración la propuesta que nos ha presentado el Secretario.  
 
Si no hay intervenciones, Licenciado, procedemos a la votación.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Con gusto.  
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Se consulta a las personas integrantes de la Comisión de Quejas y Denuncias si se 
aprueba el proyecto con las observaciones que hicieron llegar las consejeras 
integrantes de esta comisión.  
 
Quienes estén por la afirmativa, les ruego manifestarlo. 
 
Consejera Rita Bell López.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Rita Bell López: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejero Arturo Castillo.  
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor. 
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Claudia Zavala.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: A favor.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Presidenta, le informo 
que fue aprobado el proyecto… 
 
Sigue 3ª. Parte  
Inicia 3ª parte 
 
…a favor.  
 
El Secretario Técnico, Licenciado Hugo Patlán: Consejera Presidenta, le informo 
que fue aprobado el proyecto, con las observaciones, por unanimidad.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Beatriz Claudia Zavala: Gracias, Licenciado 
Hugo.  
 
Como era el único asunto listado, no tenemos ya ninguno por desahogar, estamos 
en condiciones de dar por concluida esta sesión, siendo las 11 de la noche con 17 
minutos. 
 
Muchas gracias a todas y todos por el trabajo colectivo, por el realizado y por seguir 
esta sesión y los trabajos de esta Comisión.  
 
Que tengan todas y todos muy buenas noches.  
 
A dormir, porque mañana empezamos temprano.  
 
Y 2 de junio, invitamos a todas las personas a prepararse para decidir y para votar. 
 
Buenas noches.  

Conclusión de la Sesión 


